



妹背牛町立妹背牛小学校

校長室通信

平成26年11月21日，柳谷直明発行，第25号

すばらしい妹背小！

低学年の図工を担当している吉本先生にお願いして、玄関前を子供たちの作品で飾っていただきました。また、きれいになりました。

2・3年生の絵です。すごいです！ 佐藤ひふみ先生が掲示してくれました。



栽培活動を通して、命を大切にする心を育てていきます。

「動物の当たり前姿をそのまま見せる。」

旭山動物園を改革され、多くの来場者を迎えている旭山動物園の坂東 元園長先生が18日に来校して下さいま



前年踏襲は仕事ではない。これを自分に言い聞かせています。改善こそ、仕事の醍醐味！

3・4年生が中心となって育ててくれた人権の花への感謝状をいただきました。有難うございます。来年もまた、多くの花を咲かせましょう。



した。本年度、道徳推進事業を受けたお蔭です。すてきなお話ばかりでした。カバが深いプールでジャンプしているのには、特に驚きました。「おおかみが大きくてびっくりしました。象が死んでかわいそうでした。」

校長室へ遊びに来てくれた1年生が教えてくれました。妹背牛っ子は優しくて立派です。



いつもこう子供たちに話しています。命は何よりも大事。だからみんな一人一人には、たくさんよいところがある。ところが、よいところがあると言えない子供がいます。毎日、褒め続けましょう。

ブログを再開しています。ぜひ、御覧下さい。記名入り励ましコメントは公開していきます。先生方、子供たちへの励ましをお待ちしています。

2年生が音楽の授業を公開しました。6年生も国語を公開しました。準備する先生の努力や成長で子供



たちも成長します。今日は3年生が公開していました。

5年生は調査発表をしていました。先生方が褒めていましたよ。妹背牛の子供たちは実に素直です。先生の願い通りに育っています。体力も学力も徳も向上しています。本当に素晴らしいです。



本校は全学級で年に数回、公開授業を行っています。努力を惜しまない先生方も立派です。授業力向上には、公開授業が有効です。

「やってみなければわからない。」松下幸之助氏の言葉です。精一杯準備し、授業を公開し、批評をもらって改善できるのです。



6年生と1年生がくれた折り紙です。優しい子供たちです。



←3年生のカーリング！ かっこいい！